

"COVID-19 es un llamado de la naturaleza a la humanidad": Duque en la ONU

Política | Vie, 18/09/2020 - 11:02

Por: Cynthia Vargas Castillo @otraperiodista

El presidente hizo un balance de las acciones del Gobierno en la protección del medio ambiente en la asamblea virtual.

Compartir f t c in



Presidencia

El presidente de la República, Iván Duque, participó en el evento de apertura del Fondo Verde para el Clima (Green Climate Fund), que se realiza en el marco del 75° Período de Sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas (ONU).

Allí se refirió a los avances de Colombia en la protección de la biodiversidad y resaltó que **Ecopetrol** "se ha convertido en el principal autogenerador de capacidad solar en Colombia y eso demuestra que estamos buscando un equilibrio en la transición energética para reducir los impactos de cambio climático".

Agregó que "estamos comprometidos y sabemos que la COVID-19 ha sido un llamado de la naturaleza para la humanidad, porque es la época para depender de la condición humana y es poder ser conscientes de que solo sobreviviremos como especie si entendemos que nuestro papel principal es la protección de la naturaleza".

Le puede interesar: [El coronavirus es la amenaza de seguridad global número uno: Antonio Guterres](#)

En ese sentido, resaltó que en el año 2019 "la reducción de la deforestación fue del 19,2%, mientras que en el año 2018 fue del 10%, confirmando la tendencia de reducción de este flagelo en el país. La región amazónica evidenció la mayor disminución de deforestación en el país".

Explicó que "comparado con 2018, la Amazonía pasó de representar el 70% de la deforestación en el país, a un 62% en el 2019. Se destaca también la disminución de la deforestación en los Parques Nacionales Naturales que en el año 2019 se redujo al 7% del total nacional, comparado con la cifra del 2018 que fue del 12%".

Agregó que "se redujo en 7,3% la contaminación del aire en cuatro áreas urbanas del país" y precisó que 96.925 hectáreas son conservadas por familias campesinas e indígenas de la Amazonía.

"2.834 familias campesinas de la Amazonía se benefician con 16 proyectos agroambientales de reconversión ganadera, caucho, cacao y productos no maderables que firmaron acuerdos de conservación en 96.925 hectáreas y 17.200 familias indígenas de la Amazonía son beneficiadas con la implementación de 36 proyectos de gobernanza, economía sostenible, mujer y familia", dijo.

Añadió que "15.000 familias se benefician con el Pago por Servicios Ambientales. 219.912 hectáreas acumuladas bajo esquemas de Pagos por Servicios Ambientales (PSA) e incentivos a la conservación, beneficiando cerca de 15.000 familias".

Lea también: [Informe que Iván Duque le pidió a la Policía se conocería este fin de semana](#)

El presidente Iván Duque destacó que se ejecutaron cinco planes estratégicos regionales de prevención, reducción y control de la contaminación del aire en Cali, Bogotá, el Área Metropolitana del Valle de Aburrá y Barranquilla, con el objetivo de reducir la presencia de material particulado en esas zonas.

Finalmente, dijo que "desde agosto de 2018 y hasta la fecha, se han sembrado más de 36 millones de árboles en el territorio nacional, gracias al apoyo de diferentes actores estratégicos como Corporaciones Autónomas Regionales, el sector privado, organizaciones ambientales y la academia, entre otros".

Esta cifra es parte de la meta propuesta de sembrar 180 millones de árboles nativos al 2022, para restaurar cerca de 300.000 hectáreas forestales en el país.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga a RCN Radio en Google News

Tags

Iván Duque / Asamblea de la ONU / Coronavirus / Medio Ambiente

También le puede interesar



Duque celebró captura de policías implicados en muerte de Javier Ordóñez | Política | Hace 49 minutos



Gobierno creó comisión asesora de expertos para adquirir vacuna contra el coronavirus | Salud | Hace 18 horas



Municipios que no tengan laboratorios pagarán más por las pruebas de Covid | Salud | Hace 18 horas



Macri será investigado por presunta violación de la cuarentena | Internacional | Hace 19 horas



Deportes Tolima espera segundas muestras en pruebas Covid | Deportes | Hace 21 horas

¿Quién es el congresista del Centro Democrático que quiere legalizar la marihuana?

Política | Vie, 18/09/2020 - 11:43

Por: María Fernanda Herrera @MafeHerreraCif

Se trata de Gabriel Santos, quien votó en contra de la posición mayoritaria de su partido.

Compartir f t c in

